

# *Putin y Merkel dialogan sobre Siria, Irán y Ucrania*

---



Moscú, 11 may (RHC) El presidente ruso, Vladimir Putin, y la canciller federal alemana, Angela Merkel, dialogaron por teléfono sobre el conflicto sirio, el acuerdo nuclear iraní y el envío de pacificadores al sureste ucraniano, informó el Kremlin.

Putin y Merkel se refirieron esta jornada al tema de Siria, atacada en los últimos días por la aviación israelí, y los preparativos de una visita a esta capital de la estadista germana, señala un comunicado de la presidencia rusa.

El Kremlin reconoce que nunca anunció planes para el despliegue de los sistemas antiaéreos S-300 en Siria, pero después de la agresión de Washington, París y Londres contra esa nación, el pasado 14 de abril, hará lo que estime necesario.

Ambos dirigentes también abordaron la necesidad de intensificar el trabajo del grupo de Normandía (Francia, Alemania, Rusia y Ucrania), para buscar una salida pacífica a la confrontación en la región hollera del Donbass.

Con particular atención se abordó la propuesta de enviar un contingente de paz de la ONU para Donbass y Merkel informó sobre su encuentro de ayer con el gobernante francés, Emmanuel Macron, y su similar

ucraniano, Piotro Poroshenko, señala el comunicado.

Moscú desde un principio propuso que el personal de la ONU solo debía garantizar la seguridad de la misión de observadores de la Organización para la Seguridad y Cooperación en Europa en Donbass.

Putin y Merkel analizaron la salida de Estados Unidos del Plan de Acción General sobre el programa nuclear iraní. Los dos estadistas se pronunciaron por preservar ese documento por su importancia para la seguridad regional y global, destaca la nota.

La presidencia rusa también se pronunció sobre la llegada al poder del primer ministro armenio, Nikol Pashinian, quien se reunirá este lunes con Putin en esta urbe.

Además, el servicio de prensa presidencial indicó que Putin rechazó una propuesta de la república rusa de Chechenia de reformar la Constitución para que el jefe de Estado pueda cumplir tres mandatos seguidos, en lugar de dos como hasta ahora.

Putin venció en los comicios del 18 de marzo último y gobernará por un segundo y último mandato de seis años.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/162046-putin-y-merkel-dialogan-sobre-siria-iran-y-ucrania>



**Radio Habana Cuba**